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森本弘

先週は無事初

と感じておりま

さて当会のホー

しい又、チェッ

それは「行事と

には数ヶ月先

区へのリンクサ

も容易にできま

今は７月のガバ

ッセージが掲載

ます。 

それから、掲示

に書き込み又

ロータリークラブ

と思います。 

細川幸三 君

栗林久一 君

クラブ奉仕委

委員会の組織

りますが、各部

きたいと考えて

会 長 告 知 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプロ

         

tion 

SAA – 北垣

 
 
 
 

日】 

之 君 

  会長 尾

初例会も済み、

ます。 

ームページの

ックして頂きた

とプログラム」と

先の予定もあり

サイトもありま

ます。 

バナー 

載されて 

示版の利用も

又、質問など書

ブ以外の New

 SAA  北垣

 いよいよ夏本

 二人目の孫

内孫で男の

 ｢

員長 柏木喜

織表の中で、ま

部門の委員長

ております。 

グラム 

         

垣 剛 君 

尾﨑達哉 君 

取り敢えずは

お話しですが

たい箇所をご案

と言うところです

ります。勿論次

すので、ガバ

もお願いします

書き込むことが

wS など、趣味

垣 剛 君 

本番って感じ

孫ができました

子です！ 

｢各委員長 新

喜代美 君 

まだ把握しきれ

長と共に円滑な

         

はこれで年度も

が、是非皆さん

案内します。

す。 

次回の例会等そ

バナーメッセー

す。ここは皆さ

ができるサイトで

味、旅行記何で

になってきまし

た。 

新年度の抱負

れていないとこ

なクラブ運営を

         

も始まっ

んに見て

そして、

ージの閲

さんが自

です。 

でも結構

した。 

負｣ 

ころもあ

をしてい

○

 

○

私

い

と

各

くお

○

○

 

         

○親睦委員長

正直なところ

っていないと

張っていきた

○プログラム委

プログラム委

私を含め５名で

一番難しいこ

いただけるような

連携し、外来

各委員長のご協

お願いします

○出席委員長

出席委員会

る例会の推進

毎回例会に行

会の運営を望

 

 

 

 

 

 

 

○会報・広報・雑

毎例会の週

ます。週報の

幹事にお願い

週報は楽し

さまのお話し

と思います。

第 955 回例

濱田泰伸 君

ろ、まだどのよ

ところもあります

たいと思ってい

委員長 細川幸

委員は何かと大

で協力しながら

ことは、毎週の

なプログラム構

来卓話を充実さ

協力も必要に

。 

松本政彦 君

会としましては

進を考えます

行きたいという

望んでいます。

雑誌・記録委員

週報の台本部分

の最終的な仕上

いすることは今

しく見やすい

しなどを分かり

例会 2016

君 

ように役目を果

す。しかし、自

いますので、よ

幸三 君 

大変な部門だと

ら進めていきま

の例会をスムー

構成を考えるこ

させるという目

になると思います

君 

は、出席率を上

す。難しいことも

う気持ちを持

。どうぞよろし

員長 小池啓

分の作成が主

上げについて

今後も変わりあ

いというのが基

りやすく楽しく

年 7 月 1

果したらいいの

自身のできる範

ろしくお願いし

と考えています

ます。 

ーズに、また楽

ことです。親睦

目標を掲げて

すので、一年

上げるために

もたくさんあり

持っていただけ

しくお願いします

啓介 君 

主な仕事にな

ては、尾崎会長

ありません。

本となりますの

まとめることが

13 日 

のかわか

範囲で頑

します。 

す。 

楽しんで 

睦委員会

います。

年間よろし

、魅力あ

ますが、

けるような

す。 

ると思い

長、細川

ので、皆

が大切だ



 

 ま

頑張っ

皆さま

ついて

基本

た書面

ての抱

 

 

 

 

 

 

 

○ロータ

毎年

いきます

ョンを予

今年度

審議事項

フォーラ

あるかと

の楽しい

いきまし

○会員増

 昨年に

た。今年

○職業奉

 東 RC

会員の皆

た。今年

いと考え

 

 

見たこ

大きな車

車両など

見学にな

また、皆

整をして

場を持つ

また、

お願いし

○社会奉

 今年度

畑で作っ

育園の園

また委員会そ

っていきたい

まに迷惑をか

てですが、少し

本的な役割分

面をご確認下

抱負とさせてい

タリー情報委員

の家庭集会、

す。このあとも

予定しています

度はいろいろ

項があります。

ラムも長くなるこ

と思いますが、

い運営の為に

しょう。 

増強・選考・職

に引き続き委員

年も引き続きお

奉仕委員長 

C としまして、職

皆さまの会社

年は美浜町の

えています。 

こともない 

車両や特別 

ど、価値のある

なると思ってい

皆さまで見学希

ていきたいと思

つのもいいと思

皆さまの案も

します。 

奉仕委員長 

度の抱負とし、

っているさつま

園児と芋ほりを

その他の役割に

と考えています

かけてきたことも

し約束事項を

分担を務めるこ

下さい。最後に

いただきます。

員長 森本弘

新入会員のオ

７名で久保井

す。 

ろな 

。 

ことも 

クラブ 

に頑張って 

職業分類委員

員長を務めさせ

お願いします。

難し

まの協力

小池佳史 君

職業奉仕月間

社や工場に見

の陸上自衛隊

る 

います。 

希望を出してい

思います。年度

思います。 

もあれば出して

栗林久一 君

、地域社会に

ま芋を、秋の収

をしたらどうか

についても５名

す。昨年度は

もあり、今年度

を追加作成しま

こととしていま

に「今年は一歩

。よろしくお願

之 君 

オリエンテーシ

井君、玉置君の

員長 稲垣 崇

せていただくこ

 

クラブ増強委

日に行わ

に皆さまの

それをもっ

思いますの

願いします。

いことも多々あ

力をよろしくお

君 

間を毎年１０月

学にも行かせ

隊駐屯地内に一

いただくことで

度の中で１～２

てもらいつつ、

君 

において意味

をしていきた

高校生へ

彰も社会奉

だと思って

社会奉仕活

て、当クラブの

収穫時期に、

かと思っていま

名の委員と共

は欠席などで私

度の週報担当

ました。 

ますので、配布

歩前進」を私と

願いします。 

ションも実施し

のオリエンテー

崇 君 

ことになりまし

委員会会議が

れます。その

の意見も聞いて

って参加したい

ので、よろしくお

会員増強には

ありますが、皆

お願いします。

月に行っていま

せていただきま

一度お伺いし

で、先方様との

２回はそのよう

協力の程宜し

のある奉仕活

いと思います

のロータリー

奉仕事業の一

ています。今年

活動の一つと

の松本政彦君

近くのつばさ

ます。また、皆さ

★

会員

6

18

RO

共に

私も

当に

布し

とし

して

ーシ

し 

が２４

の前

て、

いと

お 

は 

皆さ

 

ます。

まし

した

の調

うな

しく

活動

す。 

ー表

一つ

年の

とし 

君が

さ保

さま

のご協力

○ロータ

 分から

寄付を集

お願い

○米山

 諸先輩

たいと思

 

 

 

 

 

 

 

○青少

 今年も

たご協力

○SAA

 本年度

さまも機

がよくわ

います

お願い

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席

次

★6/27 例会

森本弘

員数 欠席

6月29日

8名 5名

ROTARY C

それ

力をよろしくお

タリー財団委員

らないことも多

集めるため努

します。 

記念奨学委員

輩方にお教え

思いますので、

年奉仕委員長

も高校生のロ

力よろしくお願

委員長 北垣

度の委員長を

機会があればこ

わかると思いま

ので、ご迷惑

いたします。

 
席 報 告

回例会の

会は 

弘之君の会

席者 出席

の修正出席

名 13

CLUB SON

れでこそロ

お願いします。

員長 濱田泰

多いですが、皆

努力していきた

員長 北垣剛 

え賜りながら、

、よろしくお願

長 柏木喜代美

ータリー表彰

願い申し上げま

垣 剛 君 

をさせて頂くこと

この SAA をす

ます。僕はこの

惑をかけることも

出席委員会 

のご案内

会員卓話

席者

席率

名

NG 

ロ－タリ－

 

泰伸 君 

皆さまのご協

たいと思います

 君 

頑張って任務

願いします。 

美 君 

彰を行う予定に

ます。 

とになりました

すれば、RC の

の会を勉強の日

もあるかと思い

松本政彦 君

です。 

なし

出席率

72.2%

力のもと、多く

す。どうぞよろ

務を全うしてい

にしております

た。新入会員の

のスムーズな進

日々にしたいと

いますが、宜

君 

くの

ろしく

いき

。ま

の皆

進行

と思

宜しく


